

Le chapitre VII traite de la manière d'interroger la malade qui se présente pour la première fois à la consultation pour une affection des organes génitaux ou abdominaux, et fourmille de conseils pratiques dont le lecteur, quel qu'il soit, ne saurait manquer de tirer grand bénéfice.

Le chapitre VIII est entièrement consacré à la petite gynécologie, aux cas qui ne réclament pas d'opération et dont le traitement, généralement facile, est parfois fort délicat.

Ici encore le lecteur trouvera des renseignements dont il saura tirer avantage et pour le bien de ses malade et pour sa réputation personnelle.

En terminant, nous nous permettrons d'offrir à notre compatriote et ami nos plus sincères félicitations.

A. DE MARTIGNY.

NÉCROLOGIE

Nous avons le regret d'annoncer la mort de deux de nos confrères, tous deux emportés presque subitement à la fleur de l'âge. M. le Dr L. N. A. Noël, gendre de M. le Dr Chevreuil, inspecteur des prisons et asiles de la Province de Québec, est décédé à St-Ferdinand de Halifax, le 3 juillet dernier et M. le Dr Frédéric Depars est décédé à St-Hyacinthe, le 17 du même mois.

Nous prions les familles de nos confrères d'accepter l'expression de nos regrets.

NOTE

Nous donnerons 40c. pour les Nos 3 et 4 de la 1^{re} Année de "La Clinique," et 9 de la 3^{me} Année.

ADMINISTRATION.
